

SCH.

Alumni SMP 1 Bungoro Gelar Mubes, Irwan Jamaluddin Alumni 1993 Terpilih Ketua IKA Periode 2023- 2027

HermanDjide - PANGKEP.SCH.WEB.ID

Sep 10, 2023 - 18:54



Acara Mubes 1 SMP negeri 1 Bungoro Kabupaten Pangkep di Matampa Bungoro

PANGKEP - Keluarga besar alumni SMP Negeri 1 Bungoro Kabupaten Pangkep menggelar Musyawarah Besar 1 (Mubes-1) Bertempat di Matampa Bungoro Minggu (10/9/2023) dan dari hasil Mubes tersebut terpilih ketua IKA SMP 1 Bungoro H Irwan Jamaluddin Alumni 1993 untuk periode 2023- 2027.

Dalam acara Mubes 1 SMP 1 Bungoro telah dihadiri dari sekian lintas angkatan alumni,

Seusai di bacakan keputusan terpilih dari panitia pelaksana bahwa H. Irwan Jamaluddin terpilih sebagai ketua IKA SMP negeri 1 Bungoro untuk periode 2023-2027.

H Irwan Jamaluddin yang juga anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan ditemui wartawan mengatakan bahwa siap menjalankan yang diamanahkan kepada saya dan amanah dari teman teman itu sangat dibutuhkan dukungan dari semua alumni SMP 1 Bungoro untuk saling mendukung dan mensupport dalam menjalankan amanah tersebut.

Menurutnya bahwa kita sebagai alumni memiliki peranan penting dalam mendorong pembangunan dan kemajuan sekolah asalnya, karena disetiap diri alumni tentunya pasti tertanam rasa peduli dan memiliki.

Menurutnya bahwa Guru dan Sekolah tempat kita menimba ilmu tentunya memiliki jasa besar sehingga kita bisa seperti saat ini, dan sudah sepatutnya kita memberikan kontribusi nyata untuk kemajuan sekolah kita kedepannya.

Untuk itu atas keberadaan IKA SMPN 1 Bungoro itu sangat membantu pemerintah dalam memecahkan berbagai kendala dan persoalan yang menghambat perkembangan pendidikan.

"Kalau kita sepakat bersama-sama, apapun kendala sekolah bisa kita carikan solusinya" ujarnya.

Anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan itu menambahkan bahwa Sekolah ini merupakan milik kita bersama, banyak kenangan dan jasa sekolah yang tak bisa kita lupakan, semoga keberadaan IKA SMP 1 Bungoro akan lebih bisa memberikan kontribusi bagi kemajuan sekolah kedepannya. (Herman Djide)